



# 視察研修に行ってきました！ へそのまちお助けサポーター



サポーターのみなさんの視察研修として 7/9(火)に、武雄市の「かんころの家(西川登町)」・「ほほえみ館(武内町)」へ行ってきました。各団体とも、地域で必要な支援を話し合い、それぞれの拠点を中心に、地域の実情に応じた取り組みを実施されていました。

サポーターのみなさんもそれぞれの取り組みに刺激を受けられていました。



西川登:かんころの家  
事務局一ノ瀬氏・  
施設長井出氏



武内町:ほほえみ会  
黒川和弘会長  
古川英明部会長

へそのまち  
お助けサポーターは

高齢になっても、住み慣れた地域で安心して暮らし続けられるよう、養成講座を受講されたサポーターの皆さんが、“ちょっとした生活のお困りごと”をお手伝いします。ゴミ出し・買い物を支援しています。

## へそのまちお助けサポーター の、みなさんも頑張っています！

利用者増、サポーター増を目指してPR活動も継続中です!!

\*買い物・ゴミ出してお困りの方、利用してみませんか？遠慮なくお問い合わせ下さい。



地域活動の情報提供・出前講座・へそサポ利用等の申込み  
問い合わせは《86-5614》迄ご連絡下さい！：山本・土井



《買い物支援》

